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№ 23

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：00　〈食　事〉

　12：28	 １．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……四つのテスト

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．会長挨拶並びに会長報告

	 ７．退会会員挨拶……鈴木　一正	会員

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 ※第２四半期皆出席の発表（出席委員会）

	 10．委員会報告

	 11．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（２／６）……

	 　　卓話　「未来につながる地域力をめざして

	 　　　　　　～あすての取組みから～」

	 　　講師　公益財団法人あすて

	 　　　　　　理事長　豊田　彬子	様

（紹介者　寺田　博正 会員）

	 　（２／13）……

	 　　クラブフォーラム（研修情報委員会）

	 　　卓話　「ワインと酸化防止剤について」

	 　　講師　ブリュットナチュール

	 　　　　　　米澤　和也	様

（紹介者　神谷　　強 会員）

　13：00　13．　本日のプログラム

	 　　　卓話「中高一貫教育を見据えて

	 　　　　　　　～最近の刈高～」

	 　　　講師　愛知県立刈谷高等学校

	 　　　　　　　校長　坪井　基紀	様

（紹介者　寺田　博正	会員）

	 14．謝　辞

	 15．点　鐘……〈会　長〉

	 16．閉会宣言

　13：30	 17．散　会

出 席

会員総数　100名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　91名

欠　席　６名　　出席率　93.40％

前々回（１／12）の修正出席率 100％

幹 事 報 告

１）刈谷商工会議所より、２月７日㈫から外壁等の工

事を行うに伴い足場の設置等でご迷惑をおかけしま

すと共に、駐車の際にはご注意をお願いしますとの

連絡がありました。また駐車スペースにつきまして

20台ほど減少するそうです。代替えの駐車場は確保

されておりますので、会場委員会等の来所時間の早

い会員にそちらを使用して頂くようお願い致しまし

た。詳細につきましては、商工会議所よりお知らせ

が参りますので、そちらもご覧ください。

２）本日例会終了後に特別会議室にて、第８回の理事

会を開催致します。関係の会員はご参加よろしくお

願い致します。

会 長 あ い さ つ

小川　耕示

　今年は、大河ドラマの「どうす

る家康」がスタートし三英傑が

注目を集めています。また、先週

の金曜日には「THE	LEGEND	&	

BUTTERFLY」が封切られ評判に

なっています。どちらも織田信長、

豊臣秀吉、徳川家康が登場するので

すが、どちらの作品もそれぞれの役者によって個性的に

描かれています。
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　織田信長は、岡田准一と木村拓哉がキャスティングさ

れていますが、どちらもジャニーズタレントで二枚目と

いうのが共通しています。過去の大河ドラマでも信長は

多くの役者によって演じられているのですが一番人気は

「利家とまつ」の反町隆史だそうです。以下「麒麟がくる」

の染谷将太、「秀吉」の渡哲也と続きますがイケメン俳

優ばかりです。

　豊臣秀吉は、音尾琢真とムロツヨシが演じていますが、

歴代大河ドラマで人気があったのは「秀吉」「軍師官兵衛」

の二作品で秀吉を演じた竹中直人が一位で、「太閤記」「黄

金の日日」二作品に出た緒形拳が二位、三位は「おんな

太閤記」西田敏行となっています。どの俳優も二枚目と

いうより個性派俳優ではないでしょうか。

　徳川家康は今回、松本潤と斎藤工が演じていますが、

家康は当時としては超長寿といえる75歳まで生きられた

ので、だいたい大河ドラマでは、ベテラン俳優が演じて

こられました。一番人気は「独眼竜政宗」「葵　徳川三代」

の二作品で出演した津川雅彦です。次いで「眞田丸」の

内野聖陽、「徳川家康」の滝田栄となっています。

　三英傑の個性は、どの作品でも大変上手く表現され楽

しむことができるのですが、今回の作品では、尾張と三

河の言葉の違いを感じることができます。私は、両親が

名古屋人で刈谷に出て来てから生まれた三河ネイティブ

なのですが、標準語で刈谷と発音されるのには違和感を

感じ、子供の頃より名古屋の親戚と刈谷の地元の人では

刈谷の呼び方に微妙な違いを感じていました。こうして

考えてみると日本は境川で西と東に分かれていたのかも

知れません。

退会会員あいさつ

鈴木　一正	会員

卓 話

「中高一貫教育を見据えて　～最近の刈高～」

	講師　刈谷高校校長　坪井　基紀	様

　本校では新たに SSH関係の「探

究系の設置」、高校入試における「特

色選抜の新設」という施策を打ち出

してきた。これらに「中高一貫教育

の導入」が続く。共通するのは「正

解の見えない問い」に対して果敢に

チャレンジしていくという内容であ

る。つまり、予測が難しい社会情勢の中で、仲間と協働

し、そのチームのリーダーとして未来を切り開いていく

ような人材育成をするという方向である。

　2022年４月６日、本校は併設型中高一貫教育候補校と

して明和高校、津島高校、半田高校とともに公表された

（2025年度開校、２クラス募集）。この中高一貫の話が飛

び込んできたのは2021年の暮れであった。現在、校内外

で検討を進めているが、成否のポイントは何よりも地域

の協力体制が構築できるかというところではないかと感

じている。

　開設される附属中学では、大学や企業と連携して、こ

れまでの SSHの成果をもとに、中学校段階から幅広く

探究的な学びに取り組む。教室に40人がいれば、そこに

は40のワクワクする感覚が生まれ、校内には「知りたい

気持ち」「創造したい衝動」がうごめくはずである。高

校卒業時には全ての生徒が「自立した学習者」となって

いるであろう。

　中高一貫教育のキャッチフレーズを考えてみた。三つ

のポイントがある。

	「刈谷高校・附属中学校は、① かなり面白い、② り

かいが深まる、	③ やりがい満載の、『質実剛健』な学

校である」　（「か」「り」「や」）

　その他、「地域に愛される学校づくり」の観点から、

現在寄付金を募って進めている「グラウンドの人工芝化」

ついても紹介する。実現すれば「魅力ある学校づくり」

に寄与するだけではなく、大規模災害時の避難所として

の活用や学校開放事業での地域利用等も考えられる。

坪井プロフィール

　名古屋市出身で現在豊田市在住。昭和62年４月愛知県

立の高校教員（地歴公民科）として採用され、西三河の

高校で教壇に立つ。専門は政治経済・倫理であるが、日

本史・世界史・地理の授業も担当。その後、愛知県教育

委員会高等学校教育課で10年勤務。ここでは、生徒指導、

入学者選抜などの業務を担当した。校長職については、

碧南高校、岡崎北高校、刈谷高校で務める。今年度60歳

となり、この３月末で定年となる。
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第 8 回 理 事 会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　題

１．２月・３月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．花見家族例会について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈親睦活動委員長〉

３．第10回ワールドフード＋ふれ愛フェスタ（WFF）

チケット予約について

	 〈社会奉仕委員長〉

４	．三河ベイフットボールクラブへの支援金につい

て

	 〈社会奉仕委員長〉

５．第18回刈谷音楽祭後援名義使用について

	 〈社会奉仕委員長〉

６．第11回西三河フォークジャンボリー後援名義使用

について	

	 〈社会奉仕委員長〉

７．RYLAセミナー参加について

〈青少年奉仕委員長〉

８．グローバル補助金について

〈幹　事〉

９．その他

Ⅲ　会場監督の所見


